
EDITAIS - LICENÇA AMBIENTAL
AEmpresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul S.A. torna Público que requereu

do Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Licença
Ambiental de Instalação - LI, para atividade de Estação Elevatória de Esgoto Bruto –
EEEB Nova Esperança, localizada na Rua Teodoro Capilé esquina com Rua Lagoa
Bonita, Bairro Vila Nova Esperança, no município de Dourados (MS). Não foi
determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

AUTO POSTO CERRADO LTDA- EPP, torna Público que recebeu do Instituto de
MeioAmbiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação da Licença de
Operação – (RLO), nº 21.113/2015, válida até 28/01/2019, para atividade de
COMÉRCIO VAREJISTA DE COMBUSTÍVEIS PARA VEÍCULOS
AUTOMOTORES, localizada na Rua/Av. Marcelino Pires, nº 2.508 – Centro - no
município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

COMITIVA PRODUTOS AGROPECUÁRIOS LTDA, torna Público que
requereu do Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS),
Renovação da Licença de Operação (RLO), para atividade de ComércioAtacadista de
Produtos Agronegócios, localizada na Rua Aquidauana, nº 555 – Bairro: Vila Lili - no
município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

ELIZABE DE CASTRO RECLADE TORRES, torna Público que requereu do
Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), Renovação da
Licença de Simplificada (RLS), para atividade de Instalações Hidráulicas, Sanitárias e
de Gás, localizada na Rua João Paulo Garcete, nº 3.990 – Bairro: Vila Rosa - no
município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

GEOVANI CAETANO VIEIRA torna Público que RECEBEU do Instituto do
MeioAmbiente – IMAM, Dourados - MS, a Licença Simplificada - LS, para atividade
de serviços de saúde odontológica, localizada na Rua Onofre Pereira de Matos, 2209 -
Centro, no município de Dourados (MS). Não foi determinado realização de estudo
ambiental.

MACHADO & SANTANA LTDA, torna Público que requereu do Instituto de
MeioAmbiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), aAlteração da Razão Social
– (ARS), de GISCARD JOSÉ RIBEIRO MACHADO para MACHADO &
SANTANA LTDA, para atividade de CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO,
localizada na Rua/Av. João Rosa Góes, nº 1.090 – Bairro: Vila Progresso - no
município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

MAURO BELARMINO TORRES - ME, torna Público que requereu do Instituto
de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), Renovação da Licença
de Operação (RLO), para atividade de AUTO FOSSA E DESENTUPIDORA,
localizada na Rua João Paulo Garcete, nº 3.990 – Bairro: Vila Rosa - no município de
Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de ImpactoAmbiental.

O município de Dourados torna público que requereu do Instituto de Meio
Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Licença de Instalação - LI, para
atividade de Comércio Varejista de Artigos diversos (Feira Livre de Dourados),
localizada na Rua Cafelândia, Jardim São Pedro, no Município de Dourados (MS).
Não foi determinado estudo de impacto ambiental.

Ricardo Rosinski Guirelli, torna público que requereu do Instituto de Meio
Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Licença Ambiental
Simplificada - LS, para atividade de construção de salão comercial e residencial,
localizado na Rua Favorino Correia, lote 06, Parte da Chácara 59, no Município de
Dourados (MS). Não foi determinado estudo de impacto ambiental.

SOUBHIA & CIA LTDA torna público que requereu do Instituto de Meio
Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Licença de Operação - LO para
a atividade de Comércio e armazenamento de defensivos agrícolas, produtos
veterinários e agropecuários, sementes, rações, arames, telas e ferragens, localizado
na Avenida Marcelino Pires nº 1070, Centro, Dourados MS. Não foi determinado
estudo de impacto ambiental.
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ATAS - PREVID
O diretor financeiro apresentou também sugestão de encaminharmos o senhor

Sang acompanhado de outros servidores a realizar visita técnica em algumas
instituições financeiras e RPPS visando a busca de modelos de gestões de carteira bem
como modelos de controle de risco e de compliance adotado por estas instituições com
o intuito de implantar mudanças que julgarem necessárias ao melhoramento dos
processos internos do PreviD, desta forma na reunião extraordinária do PreviD
também debateremos melhor esta proposta. Foi solicitado uma reunião extraordinária
do Comitê de Investimento para o próximo dia 16 de fevereiro em razão da análise dos
documentos de renovação de credenciamento de instituições financeiras; a realização
da videoconferência com Juan Morales e Alexandre Lintz do Banco Daycoval,
videoconferência com representante da Quest Investimentos e discussão das visitas
técnicas. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, tendo eu, Sang Koo
Monomi, lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, fica assinada
por todos os presentes.

Aos 16 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul foi
realizada a reunião extraordinária tendo como objetivo a seguinte pauta: 1)
Videoconferência com Juan Morales e Elanir Silva dos Santos ambos do Banco
Daycoval; 2) Videoconferência com representantes da AZ Quest Insvetimentos; 3)
Visita técnica de servidores a instituições financeiras e outros RPPS’s; 4) Análise dos
documentos de renovação de credenciamento de instituições financeiras. Estavam
presentes os seguintes membros do Comitê de Investimentos: Eleandro Aparecido
Miqueletti, Luis Carlos Rodrigues Morais, Ademir Martinez Sanches, Luiz
Constâncio Pena, bem como o senhor Sang Koo Monomi economista do PreviD. A
reunião teve início com a videoconferência com Juan Morales e Elanir Silva, foi feita
uma apresentação e discussão sobre os fundos da Daycoval no qual o PreviD é cotista.
No fundo DAYCOVAL DIVIDENDOS IBOVESPA FI AÇÕES devido à queda do
índice Ibovespa (benchmark do fundo) nesses anos de crise econômica, foi realizado a
mudança da gestão do fundo, que foi alterada de fundo passivo para fundo ativo.
Basicamente o fundo passivo busca acompanhar o benchmark (Ibovespa). Já o fundo
ativo busca desvincular uma parcela (ou total) dos papéis da carteira ao benchmark,
visando superar a rentabilidade do benchmark. No caso atual de crise e benchmark
negativo, essa estratégia visa proteger da desvalorização decorrentes do benchmark
diminuindo as perdas no fundo. Já em relação ao fundo DAYCOVAL IDKA20 FI
RENDA FIXA o gestor vem tomando medidas em vista reduzir a volatilidade e foi
explicado e debatido uma possível mudança de estratégia de investimentos com a
migração do fundo para outro com carteira mais curta, no entanto para que isto ocorra
dependerá de assembleia dos cotistas. Na videoconferência com representantes daAZ
Quest, foi exposto a crise econômica atual em vista a análise de fatores passados e
também a possíveis cenários econômicos futuros no Brasil, que impactam diretamente
aos fundos e que podem abrir boas oportunidades de investimentos, o conferencista
fez um panorama econômico brasileiro deste a época do governo Itamar Franco até os
dias atuais, mostrando-se otimista a uma mudança de cenário na renda variável a
ocorrer em algum momento entre outubro e dezembro de 2016. Foi discutido a

possibilidade de visitas de capacitação PreviD a instituições financeiras e a outros
RPPS’s visando aprimoramento de procedimentos de compliance, gestão de carteira e
análise de risco. Assim foi exposto pelo Diretor Financeiro a necessidade de
elaboração de projeto que defina os objetivos, sistemática, investimentos e
justificativa deste treinamento, projeto este já esboçado. Esta visita de estudo tem o
objetivo de buscar novidades na parte de controles internos de grandes instituições a
serem implantados no PreviD, sendo que após as visitas será apresentado ao PreviD
um relatório técnico dos dados coletados com possíveis sugestões de mudanças
internas, desta forma foi sugerida a participação de 4 servidores, entre eles o Diretor
Financeiro, oAnalista de TI e o Economista do PreviD, cabendo ao Conselho Curador
analisar a possibilidade deste projeto ser desenvolvido e caso julgue ter alguém que
tenha perfil para acompanhar estes trabalhos seja indicado a compor a equipe, caso
contrário ficaria a critério da Diretoria do PreviD. Foi analisado a documentação de
credenciamento de instituições financeiras sendo que após as análises o comitê sugere
ao Conselho Curador a aprovação da renovação de credenciamento da CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, CNPJ: 00.360.305/0001-04, como administradora e
gestora de recursos, podendo gerir e administrar os atuais recursos aplicados e receber
novos recursos até o limite da Resolução 3.922/10; e BB GESTÃO DE RECURSOS
DISTRIBUIDORA DE TITULOS E VALORES MOBILIÁRIOS S.A., CNPJ:
30.822.936/0001-69, como administradora e gestora de recursos, podendo gerir e
administrar os atuais recursos aplicados e receber novos recursos até o limite da
Resolução 3.922/10.

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, tendo eu, Sang Koo Monomi,
lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os
presentes.

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às oito horas, na
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a
reunião Ordinária tendo como pauta: Análise e elaboração de Parecer de aprovação
das contas do mês de dezembro de 2015. Estavam presentes os seguintes membros do
Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, Assunciona Ramona dos Santos, Zilda
Aparecida Rodrigues Ramires, Orlando Conceição Malheiros e Antonio Marcos
Marques. A Conselheira Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira justificou sua
ausência por motivos de trabalho. O Conselheiro Gilberto Gonçalves dos Santos
justificou a ausência por estar de férias. Os presentes deram início a análise do
balancete do mês de dezembro de 2015, suprimento de fundo e folhas de pagamento.
Constatou-se que faltaram repasses da contribuição patronal, referente dezembro e 13º
salário, da Prefeitura, Fundeb e Fundo Municipal de Saúde, sendo que foram
repassados os valores referentes às contribuições dos servidores e auxílio doença,
devidamente contabilizados. Após análise, as contas do mês de dezembro de 2015
foram aprovadas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu,
Leonardo Landeira lavrado a presente ata, e que depois de lida e achada conforme, vai
assinada por todos os presentes.

Andréa Londero Bonatto Ademir Martinez Sanches

EleandroAparecido Miqueletti Luis Carlos Rodrigues Morais

Luiz Constâncio Pena

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE
INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 16/02/2016.

Ademir Martinez Sanches EleandroAparecido Miqueletti
Luis Carlos Rodrigues Morais Luiz Constâncio Pena

ATA nº 02/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 19/02/2016

Norato Marques de Oliveira ZildaAparecida Rodrigues Ramires
Antonio Marcos Marques Orlando Conceição Malheiros
Assunciona Ramona dos Santos
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